



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Körperverletzung / Diebstahl)

Am Dienstagabend kam es auf dem Karlsplatz nach einer anfänglich verbalen Auseinandersetzung zu einer gegenseitig begangenen Körperverletzung zwischen zwei Männern. Während der Körperverletzung kam das Handy des 22-jährigen abhanden, woraufhin die Polizei informiert wurde. Im Rahmen der Umfeldermittlungen wurde das Handy bei einem der umstehenden Zeugen aufgefunden und dem Eigentümer wieder übergeben. Es wurden Anzeigen wegen Körperverletzung und Diebstahls aufgenommen. Die Ermittlungen dauern an.

Förderstedt (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurde auf dem Wertstoffhof im Gewerbegebiet Süd eingebrochen. Die unbekanntes Täter gelangten über das Haupttor auf das Grundstück und öffneten anschließend zwei mit Vorhängeschloss gesicherte Container, in welchen die Edelmetalle lagern. Neben den Edelmetallen wurden auch mehrere Gasflaschen gestohlen. Eine detaillierte Schadensaufstellung lag zum Zeitpunkt der Anzeigenaufnahme noch nicht vor, Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Poplitz (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter haben zwischen dem 26. Und dem 31.Mai einen Rasentraktor der Marke Husqvarna vom Sportplatz nahe dem Gutshaus entwendet. Der Traktor war in einer Garage (Container) eingeschlossen. Der Container war mit zwei Vorhängeschlössern gesichert, welche offenbar gewaltsam entfernt wurden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Schackenthal (Diebstahl von GPS-Empfängern)

Im Zeitraum zwischen dem 27. und dem 31. Mai wurden aus zwei Traktoren die dort verbauten GPS-Module der Parallelfahrssysteme gestohlen. Die Täter gelangten über eine Leiter in das Gebäude am Fabrikhof und demontierten dort die GPS-Module. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und alle vorhandenen Spuren gesichert.

Bernburg (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am frühen Mittwochmorgen, kontrollierte die Polizei einen 48-jährigen, welcher mit einem PKW in der Kalistraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Schönebeck (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Dienstagabend, zwischen 19:00 und 21:00 Uhr, am Burgwall, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 75 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 7 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. Der Schnellste wurde mit 76 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

(koma)